



Ministras afines a la 4T acuden a Cámara de Diputados

Para explicarles a los legisladores de morena, la reforma al Poder Judicial a realizarse en el mes de junio, Loretta Ortiz, Yasmín Esquivel y Lenia Batres, ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) acudieron a la Cámara de Diputados.

Durante casi dos horas, las aspirantes a Presidencia de Corte y cercanas a 4T, se reunieron a puerta cerrada con los diputados guindas encabezados por su líder **Ricardo Monreal Ávila**.

Al término del encuentro Loretta Ortiz, negó que ella y sus compañeras aprovechan el espacio para promocionarse, al tiempo que afirmó estar abiertas a invitación de la oposición.

“Más que hacer campaña, venimos a saludar y dar una explicación a nuestros compañeros diputados del proceso (electoral) que se viene de lo que es la reforma constitucional al Poder Judicial de la Federación (PJF).

Ortiz Ahlf, recalcó que la reunión con los líderes parlamentarios de Morena represente un acto anticipado de campaña -que comienza en marzo para la elección de personas juzgadas.

“Explicar la reforma al PJF no es proselitismo. Cosa distinta sería cuando yo dijera ‘este es mi currículum, estas son mis características, esto es lo que yo deseo, esto es lo que yo prometo, no’. Yo lo que hago es explicar es la reforma, y he ido a universidades también, porque soy docente desde hace 40 años”, dijo.

<https://lineapolitica.com/ministras-afines-a-la-4t-acuden-a-camara-de-diputados/>